
      Protokoll der Ortsbeiratssitzung 13.4.10 
 
      Teilnehmer: 
        
       Müthel-Brenke,T.Kreimer,U.Fridericzik,K.Figas,H.Steg,D.Kirchner 
       Entschuldigt:P.Harke,H.Schneider 
 
        Interessierte Zippendorfer 
 
        Tagesordnung: 
 
         1.Sommerfest 
         2..850-Jahrfeier 
         3. Schaukasten 
         4.Sonstiges 
 
         Ad1.       
         Vorbereitung des Sommerfestes weitgehend abgeschlossen. 
            
                   H.Steg und K.Figas 
                   veranlassen den Druck der Flyer.Die Verteiung wird übernommen von  K.Figas 
                    H.Köckeritz und W.Plate. 
 
                    Anmeldefrist  endet am 4.6.10 . 
 
                    Programm s. Flyer 
 
          Ad 2. 
          T.Kreimer berichtet über den Stand der Vorbereitungen des Festwagens. 
          Die Aufbauten sind fertig,die Montage auf den Hänger kann erfolgen(D.Müthel-Brenke 
          bestimmt den Zeitpunkt der Bereitstellung des Hängers) 
          die Auswahl der Badewanne erfolgt durch P.Harke. 
          Der Traktor wird duch H.Monstadt bereitgestellt. 
          Die Kostüme für das begleitende Bauernehepaar(noch nicht gefunden) kommen vom    
          Theater. 
          Die Banderole für den Umzugswagen wird farbig gestaltet,Text:Zippendorf vom  
          Kämmereidorf zur Badewanne Schwerins. 
          Der Verbleib der Modelle nach dem Umzug ist unklar 

          
 

 
          Ad 3. 
          H.Steg stellt den Schaukasten vor(Leichtmetall,Sicherheitsglas,Größe 97x82cm,Preis ca    
          Bestellung erfolgt durch H.Steg.Die Anbringung übernehmen U.Fridericzik u. K. 
          Figas 
 
          Ad 4. 
          Ortstermin mit der Oberbürgermeisterin erfolgte(mit P.Harke u.D.Müthel)Zustimmung  
          für neue Parkregelung  in der Alten Dorfstraße. 
          U.Fridericzik beantragt bei der Stadt Kostenfreiheit für den Parkplatz Bosselmannstraße   
          ab 18 Uhr .Grund:Förderung für die gastronomischen Einrichtungen in Zippendorf. 



          Erneut geplant:Durchsetzung einer Temporeduzierung auf der Crivitzer  
          Chaussee(durchgehend 60 kmh bis Rabensteinfeld) 
          Strandreinigung: 
          Die Reinigung mit Holzeggen ist wirkungslos.U.Fridericzik wird mit SDS Kontakt auf 
          Nehmen. 

    
 
 
  Nächster Sitzungstermin 11.5.10 in der Gaststätte zur Eiche. 
  Dr.Horn wird Gast sein und seine Präsentation der ESIG  über Schwerin vorstellen. 
 
 
 
 
 
 
  Mit freundlichen Grüßen 
  Dr.Kirchner 
                     




